

Trash.Net Vorstands-Sitzung 1/2019

Datum: 04.02.2019 18:00

Ort: Gül, Tellstrasse 22 [<https://www.guel.ch>]

1. Anwesend

- Daniel (Gast), Othmar, René, Frank, Roman

1.1 Abgemeldet

- Lukas

2. Finanzen

- Rückzahlung Schlüssel/Batch Depot ist erfolgt: CHF 300.- erhalten & verbucht

```
PC: 7'262.45+
PP: 1'230.64 CHF (982.36 CHF, 224.46 EUR)
-----
      8'493.09
```

3. Webpage

- Es wurden verschiedene Pages zum trash-net VPN erstellt

4. Technik

- Neuer Vertrag Init7: 5% Klausel und Status -> Bis jetzt haben wir von Init7 nicht diesbezüglich gehört. Der Vorstand beschliesst, dies mal so weiterlaufen zu lassen.
- Stand Migration Stretch: Othmar informiert, dass - bis auf die Hypervisoren und die Monitor-VM - alle VMs migriert wurden. Bei den Hypervisoren ist unklar, ab ein Upgrade überhaupt nötig / sinnvoll ist.
- PHP Upgrade: Othmar informiert, dass alle Websites nun mit dem neuen PHP laufen. Ein Wordpress-Plugin wirft noch Fehler, aber sonst sieht's gut aus.
- trash.net VPN TOR Modus: Wollen / können wir das Risiko tragen und den Service allen Mitgliedern zur Verfügung stellen? -> Der Vorstand beschliesst, dass ein zus. Pop-Up im Self-Service bei jedem Erzeugen eines TOR-VPN-Accounts die explizite Akzeptanz der Nutzungsbestimmungen erfragen soll. Roman wird das so implementieren.
- trash.net VPN: Wir werden den Service offiziell an der GV für alle Mitglieder launchen.

5. Administratives

- Vorbereitung GV 2019
 - Termin -> Roman macht einen Doodle für Vorstand und die Revisoren im Zeitraum 24.3.-14.4.
 - Ort: Noch offen (Grünes Glas, El Camino, ...?)
 - Traktanden: Werden im Wiki erfasst [Traktanden der GV](#)

6. Strategisches

- nichts

7. Projekte

- IPv6 Tunneling: keine Aenderung
- Idee: Mailsecurity mit Xorlab -> Daniel und Othmar stellen die Idee einer Zusammenarbeit mit Xorlab vor. Der Vorstand ist interessiert und bittet Othmar, mit Xorlab intensiveren Kontakt zu suchen. Ev ist schon zur GV etwas spruchreif...

8. Varia

- Abarbeiten der [todo](#)-Liste: Gemacht

9. Nächste Termine

- Nächste VS-Sitzung: Wird per Doodle ermittelt (nach GV)

Für das Protokoll Roman

From:
<https://wiki.trash.net/> - **Trash.Net Wiki**

Permanent link:
https://wiki.trash.net/vorstand-protokoll:trash.net_vorstands-sitzung-2019-1



Last update: **2019/02/08 21:07**